



街路灯「らき☆すた」タペストリー完成披露式典・抽選会

12月11日(土)アミープラザで街路灯タペストリー完成披露式典と、ファン向けガラガラ抽選会が行われました。歳末大売り出し補助券を手にし、1等の街路灯タペストリー(実物)などを引き当てようと、会場は盛り上がりを見せていました。

子育て応援まつり遊&愛

12月12日(日)ウェルス幸手で子育て応援まつりが開催されました。マジックショーやミニコンサート、子ども用品のとりかえっこにおもちゃの工作、親子ピザ作り教室などたくさんのコーナーが設けられ、会場は多くの人で賑わいました。



「税に関する中学生の作文」入賞者表彰式

11月24日(水)市役所で「税に関する中学生の作文」入賞者表彰式が行われました。この作文は、租税教育の一環として行われているもので、中学生に税を身近に感じてもらうことを目的としています。

入賞者は緊張した面持ちで賞状を受け取っていました。

- 若草俳句会
- 「冬隣・千柿・団栗」
- 冬隣
- 病めば気弱の迷ひ箸
- 柿沼 杏・中五
- 逆上り
- 出来て団栗こぼれけり
- 大熊三郎・北三
- 補聴器の
- 拾う風音冬隣
- 小森谷久子・中四
- 団栗や
- 笑みを絶やさぬ道祖神
- 小島幸治・南三
- 広げれば
- 団栗一つ紅葉の手
- 吉成誠介・香日向四
- さって川柳会
- 刀ふる
- やまとなでしこ剣の道
- 石井和子・北二
- 宴席の
- 初松茸で和む箸
- 大宅トミ子・栄二



(11)

SCHOOL
スクール



REPORT
レポート

「行きも笑顔・帰りも笑顔」

さかえ小学校

本校は、栄第一小学校と栄第二小学校が統合されて開校した8年目の学校です。12月10日現在、9学級、247名の全校児童が元気いっぱい学んでいます。また平成22年度に市内で唯一の発達・情緒障害通級指導教室が開設されました。本校の特色は、



稲刈り体験・5年



県警音楽隊演奏会

- ①国語科を中心とした基礎学力の定着
- ②体験活動を重視した「生きる力」の育成
- ③家庭・地域との連携を基盤とした「開かれた学校」の実現

の3点で、全職員が一丸となって、取り組んでいます。

11月の「彩の国教育週間」では埼玉県警音楽隊の演奏や親子ふれあい活動、オープン参観や学習発表会とさまざまなイベントを実施し、保護者や地域の方が大勢来校されました。

また、11月19日には、幸手市教育委員会委嘱の国語科の研究発表会を行い、子ども達の学習の様子や研修の成果を公開し、ご指導をいただきました。大変実りの多い年となりました。

これからも、皆様に信頼され、子ども達が「行きも笑顔・帰りも笑顔」の明るく魅力ある学校として歩んでまいります。



2010 ハッピーハンド事業の開票

12月9日(木)市役所で(社)幸手青年会議所(中田盛夫理事長)のみなさんにより、夢と感動を与えてくれた人を選ぶ「ハッピーハンド事業」の開票が行われました。開票の結果、俳優の佐藤健さんとフィギアスケートの浅田真央さんが選ばれました。



交通安全・年末年始特別警戒出発式

11月28日(日)権現堂公園第1駐車場で、交通安全・年末年始特別警戒出発式が行われました。警察犬による不審者逮捕劇など、力強い式となりました。

幸手市人権教育研修会「人権作文発表会」

主催：幸手市人権教育推進協議会 後援：幸手市PTA連合会



人権作文発表会

12月4日(土)北公民館で人権作文発表会が行われ市内の各学校の代表が人権についての作文を発表しました。率直な思いが伝わってきました。

無農薬

農家のご馳走贅沢品

宮田耕作・千塚

つつがなく

傘寿を越えて初日の出

服部光一・中四

燎原短歌会

尾をかくす

孔雀を見つつふと思ふ

「矜持きんぢを持つ」とふ

ニーチェの言葉

西澤政江・中四

巫女の振る鈴の響きの

清らかに

神楽囃子は

境内に満つ

喜多村和子・中五

陽に映ゆる

赤き小菊の花群は

退院のあとの

わが目にやさし

杉田郷子・平須賀

初雪の

軒にしづるる散歩道

陽にきらめける

極月の街

小澤六子・中二

この春も亡なま夫と祝がむと

清めたる

墓前に一對

若松手向く

竹園末子・中二